

## Hundesportverein schaut in Senioren-Residenz vorbei

KORNWESTHEIM. Nachdem der Besuch im Sommer so schön gewesen war, haben die Hundesportler des Hundesportvereins Kornwestheim auch im Herbst wieder in der Alloheim Senioren-Residenz "Leonardis" vorbeigeschaut. Bei schönem, sonnigen und warmen Herbstwetter durften die Hunde im Garten ausgiebig geschmust und gestreichelt werden. "So war es für die Senioren, die Hundesportler und vor allem auch für die Hunde ein sehr schöner Nachmittag", berichtet der Verein. red